

大府市とバドミントンで交流 8/20



都市間交流協定を結んでいる愛知県大府市と 親交を深めようと、第2回ジュニアバドミント ン交流大会が市民体育館で開催され、両市の子 どもたちが熱戦を繰り広げました。

協定は平成30年11月、さらなるまちの活 性化や、古里の誇りと愛着を醸成することなど を目的として締結。交流大会は協定の一環で、 第1回目は令和元年に大府市で開催しました。

今回参加したのは、両市のジュニア選抜で、 小学校3年生から6年生までの26人。子ども たちは親睦を深めながらも、真剣な面持ちでプ レーしていました。

感染対策など救急車で呼び掛け



新型コロナ感染の拡大による「愛媛県 BA. 5 医療危機宣言」を受け、救急車を使った広報活 動を行い、市民へ感染回避行動の徹底や救急車 の適正利用を呼び掛けました。

8月末までの7日間、JR新居浜駅前など市内 各地を巡回。救急車には救急救命士が同乗し、 救急要請があった場合にはそのまま出動できる 態勢を整えました。

初日には、加藤副市長が「医療体制を守れる ように訴え、危機を乗り越えよう」と挨拶。消 防職員が救急車に乗り込み、市民へのアナウン スを流しながら、市内巡回に出発しました。

8/21 防災センター来場者1万人突破



地震の揺れや火災の煙から逃げる体験などが できる市防災センターの利用者が延べ1万人を 突破し、同センターで記念セレモニーが行われ ました。

1万人目になったのは、普段から防災の自治 会学習に力を入れている治良丸自治会の皆さ ん。セレモニーでは、くす玉を割って祝福した 後、防災グッズなどの記念品が贈呈されました。

自治会長の伊藤文雄さんは「普段は災害の予 防の勉強はしていますが、今日は会員の皆さん にいざという時のためにいろいろ体験してほし い」と話しました。

8/29 外務大臣表彰 茶道で日独の架け橋



茶道を通じて日独の相互理解促進に貢献した として、市出身で、茶道裏千家淡交会フランク フルト協会会長のヴィースホイ小野由美子さん が令和3年度外務大臣表彰を受賞しました。

ヴィースホイさんは結婚し、ドイツ移住後、 「日本のことを知らない」と実感。高校時代に たしなんだ茶道に再び目を向け、自宅で茶会を 始めました。2011年に同協会を設立。ドイツ 人へ日本文化を紹介してきました。

市役所を訪れたヴィースホイさんはこれまでの 活動を報告。「新居浜とドイツのために役立つ ことがあれば頑張りたい」と笑顔で語りました。

8/22 子どもの居場所支援へ協定締結

ダイドードリンコ㈱西日本第一営業部、市社会福祉 協議会と「こども食堂等子どもの居場所を支援する ための協働に関する協定」を締結

> 協定締結後、収益の一部が市内のこども食堂の 活動支援に充てられる自動販売機を設置 (写真)



全国の舞台で



第56回全国道場少年剣道大会への出場を決めた岡城館、 角野剣道会の皆さん



第23回ダイハツ全国小学生ABCバドミントン大会への 出場を決めた市内ジュニアバドミントンクラブの皆さん



第39回全日本小学生ソフトテニス選手権大会への出 場を決めた岡崎俊祐君(中萩小6年)、永倉悠翔君(惣 開小6年)



第20回全国中学校ヨット選手権大会で、シーホッパー 級 SR (男子) 3位となった山内琥太郎君 (南中3年)、 OP級(男子) 2位に輝いた余吾響斗君(同2年)

令和2・3年10月生まれのお子さんを紹介します。

令和2・3年 12 月生まれのお子さんの写真を募集します。 締め切りは、11月1日火(執務時間中必着)です。 応募方法の詳細は HP でご覧ください。

【応募先】〒 792-8585 シティプロモーション推進課 広報係 ☎ 65-1251 ⊠ promo@city.niihama.lg.jp

※応募数により、写真のサイズは変わる場合があります。 ※お名前の敬称は「ちゃん」に統一しています。



こちらからも 応募できます



濱田瀬那ちゃん 1歳おめでとう♡これからもすくすく大きくなっ



ちゃん たくましく元気に大きく なぁれ!



東耀太ちゃん 1歳おめでとう!ようく んスマイル最高☆



宇野元貴ちゃん 祝☆1歳!これからも元 気に成長してね!



渡部心翔ちゃん 祝1歳!毎日癒しをあり がとう♪



松本倫季ちゃん 祝2歳!毎日元気と笑い をありがとう!